



El aguilucho dejó de nidificar en Villena en los años 80. | INFORMACIÓN

Villena recupera la presencia estable del aguilucho lagunero

La rapaz sale del peligro de extinción y vuelve a nidificar en el interior de la provincia tras estar ausente más de 40 años

0

Pérez Gil

26·01·22 | 22:17

El aguilucho lagunero se ha consolidado en la Comunidad Valenciana tras salir del peligro de extinción de especies de fauna amenazadas. Ya hay al menos 33 parejas, y, por primera vez, se ha detectado su nidificación en localidades del interior de la provincia de Alicante. En Villena concretamente. «Esto confirma que el seguimiento continuado y la protección de todos los sitios de nidificación han resultado exitosos en la recuperación de la especie», ha destacado el director general de Medio Natural, Julio Gómez Vivó.

El aguilucho común se extinguió en la Comunidad como nidificante en los años 80. Pero en 2012 apareció en la Albufera, donde no se registraba su reproducción desde hacía más de 40 años. A partir de 2013 se fueron sumando localidades y, ya en 2021, se detectó, por primera vez, su nidificación en Camporrobles y Villena.

Para Antonio Castillo, responsable de la Asociación para la Defensa de la Naturaleza al Sur de Valencia, la protección de los humedales ha sido clave en la recuperación del aguilucho lagunero. «Es una buena noticia que evidencia lo agradecida que es la naturaleza y cómo se recupera con un poco de cuidado. Pero al mismo tiempo hay otras especies, que antaño fueron muy abundantes que empiezan a mostrar un declive importante», advierte el ecologista.